

63. Streiktag! Gate Gourmet widerspricht Tarifeinigung

Dem Verhandlungsergebnis im Tarifkonflikt des nunmehr seit 63 Tagen andauernden Streiks am Flughafen in Düsseldorf wurde am gestrigen Abend von *Gate Gourmet* widersprochen. Die Gewerkschaft NGG hat darauf hin die eingeleitete Urabstimmung abgebrochen.

„Das Verhalten von *Gate Gourmet* ist für uns völlig unverständlich,“ erklärte Dieter Schormann, von der Gewerkschaft NGG. „Der Verhandlungsführer von *Gate Gourmet* ist immerhin Vizepräsident von Nordeuropa. Wir haben es noch nicht erlebt, dass ein Unternehmen seinen Verhandlungsführer derartig brüskiert.“

Die Einigung war im dritten Tarifgespräch unter Vermittlung des Landesschlichters, Bernhard Pollmeyer erzielt worden. Der Widerspruch ist auch deshalb nicht nachvollziehbar, weil das Unternehmen nach dem zweiten Tarifgespräch um eine Vertagung gebeten hatte, um mit der amerikanischen Muttergesellschaft Rücksprache zu halten. Die erzielte Einigung ging in den ergebniswirksamen Bereichen nicht über das darauf hin erfolgte Arbeitgeberangebot hinaus.

„Ein solches Verhalten eines Unternehmens gegenüber den eigenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist zutiefst unverantwortlich. Klar ist: Der Streik geht weiter“ erklärte Dieter Schormann.

Der Streik geht weiter!

